



# 12月クラスだより

令和6年11月28日  
ゆりかごこども園

## \*すみれ組\*

手先を使って形を作り紙では「集中力が養われる事はもちろんですが、最後までやり抜こうとする忍耐力や次はどうなるかなを考える『想像力』も養うことができるといわれています。

季節のもの、きのこや栗など子どもたちと折り飾ったりもしていますが、今日は、カメレやしゅりけんを折りました。しゅりけんは2枚のものを左右対称に折らなければなりません。最初「え? ど、ち?」と言っていた子も、完成すると、「もう1個作ってみる!」と、自分で作り方を思い出して取り組んでいました。「できた! ここ難しかったから〇〇ちゃんにしてもらいたい」と言っていた子が、次日には、「自分でできた!!」と、ロッカーの中にはしゅりけんの山でした。

作っているうちに段々と上手に角も合わせられるようになっていました。

お家でも一緒に折り紙を折りたりして、おりがみ遊びを取り入れて、次々作品が増えたのも楽しみですね。

## \*さく組\*

運動会が終わって、ますます色々な活動に意欲的に取り組むさく組さん。跳び箱や鉄棒などの体操では、すみれ組が大きい跳び箱を跳んでいる姿や、逆上がりをしている姿を見て、「私も2段跳べるようになりたい!」、「家で逆上がりの練習をしているの」など、おえちゃんお姉ちゃんに憧れを抱いて、練習日々頑張っています。最初は跳び箱が苦手だった子も、練習を重ねていくうちに跳べるようになり、そのことが自信になり、自分から「練習したい!」と、跳び箱が好きになったり、「来年は5段跳べるようになる!」という目標を立てて頑張っている子もいます。

他にも、硬筆では以前よりも集中力が続くようになり、丁寧に文字を書いたり、初めてのピアノも楽しく練習に取り組んでいます。

また、クラスで「がんばったねシート」を作り、頑張なり、すきな姿が見られると、シールを貼り、そのシートにシールがたくさんたまっていくこと

を喜んだり、「もっと頑張ろよ」という気持ちにも繋がっているようです。これからも子どもたちが楽しく意欲を持って取り組む姿を温かく見守りたいなと思います。

## \*うめ組\*

先日、園庭で、落ち葉を袋いっぱいに集めました。もみじや柿の葉など様々な形や色に興味津々のみんな。「大きいのがある!」「手みたいよ~」と、拾うたびに教えてくれたり、袋いっぱいの落ち葉を見せてくれながら「こんなにもあ、ほ~」と嬉しそうに教えてくれる子もいました。拾った落ち葉を使って製作をしました。葉っぱをライオンのたてがみに見立て、貼っていましたのですが、どうしたらライオンに見えるのか、それ工夫しながら作っていましたよ。

最近、トイレに行ったり後などに、上の服をズボンの中に入れたり、食事の時に、お皿を持ったり、お皿に手を添えて食べる姿が増えています。また、食事中にひじをついたり、足を開いて座っていたりする子もいますが、その都度声をかけています。お家でも、食事の時の姿勢やお箸の持ち方など、お話をしてくれています。

## \*もも2組\*

天気の良い日には寒さも気にせず嬉しそうに外で走り回っている子どもたち。手洗いの際、水道の水を触ると「つめたい!!」と、冷たくて驚いている姿が(ほほえましいです)。

さて、11月からエプロン無しでの食事を始めたのもくみさん。服を汚さないように、イスと机の間をあけずに座ったり、お皿に手を添えたりすることを意識しながら食事をしています。

他にも衣服の着脱やシューズをスムーズにこなすなど、生活の様々な面に成長を感じます。

子どもたちの「自分でできた!!」の喜びに共感し、成長を見守りたいなと思います。

